



MdL Thorsten Freudenberger, Bayerischer Landtag, Maximilianeum, Max-Planck-Straße 1, 81675 München

An die Medien
in der Region Donau/Iller

Abgeordneter
Thorsten Freudenberger
Bayerischer Landtag,
Maximilianeum,
Max-Planck-Str. 1,
81675 München,
Mail: info@thorsten-freudenberger.de

13.06.2024

Medienmitteilung: Kommunale Hochbauförderung

Der Freistaat Bayern bleibt verlässlicher Partner seiner Gemeinden und Landkreise. Im Rahmen der kommunalen Hochbauförderung, die gemäß dem kommunalen Finanzausgleich erfolgt, werden dabei im Landkreis Neu-Ulm 18 Bauprojekte mit rund 13,2 Mio. € gefördert. Investiert wird vor allem in den Bau und die Sanierung von Schulen, schulischen Sportanlagen und Kindertageseinrichtungen. Beispielsweise wird dadurch der Neubau der Grundschule Burlafingen oder der Neubau der Sporthalle und von Freisportanlagen am Schulzentrum Senden mitfinanziert.

Landtagsabgeordneter Thorsten Freudenberger erklärt dazu: „Die Investitionen des Freistaates in unsere Bildungsinfrastruktur sind sehr wichtig, denn Sie sind eine Investition in die Zukunft unseres Landes. Als ehemaliger Lehrer habe ich mich schon immer für beste Bildung eingesetzt und dazu gehören auch die nötigen Räumlichkeiten. Viele Maßnahmen kommen ganz direkt unseren Kindern und Jugendlichen zugute, worüber ich mich besonders freue.“

Insgesamt fördert Bayern die landesweiten Baumaßnahmen mit über einer Milliarde Euro. Rechnet man alle Bereiche des kommunalen Finanzausgleichs zusammen, erhalten die Bezirke, Landkreise, Städte und Gemeinden in diesem Jahr die Rekordsumme von 11,38 Milliarden Euro.

Freudenberger hierzu: "Ich komme aus der Kommunalpolitik. Daher setze ich mich auch als Landtagsabgeordneter für die Förderung kommunaler Projekte ein, die der Weiterentwicklung unserer Städte und Gemeinden dienen."

Für die Richtigkeit:

Neu-Ulm, 13.06.2024, Thorsten Freudenberger

Anlage: Liste aller Maßnahmen - die Förderungen für den Landkreis Neu-Ulm finden sich auf S.60